



Le journaliste d'investigation, Paul Chouta, a été violemment agressé hier à coups de couteau par trois individus non identifiés alors qu'il sortait de sa maison à Yaoundé, le lanceur d'alerte n'aura la vie sauve que grâce à l'intervention de ses voisins qui l'ont immédiatement évacué à l'hôpital.

Une information qui a circulé dans plusieurs médias internationaux (TV5, France 24, RFI). Reporters Sans Frontières RSF a pour sa part condamné l'attaque à l'arme blanche dont a été victime le journaliste camerounais

Mais, une chose qui a attiré plus l'attention, certains commentaires haineux envers le journaliste enregistrés sur réseaux sociaux,

En effet, il a été par exemple rapporté que l'agression du journaliste n'était qu'une mise en scène, faite par lui même dans le seul but de décrocher l'asile politique, une allégation balayée d'un revers de la main par Paul Chouta

« Honnêtement, si c'était le cas ce que cela s'est fait depuis. Les intimidations avec preuve à l'appui dont je suis victime sont plus longues que le bras », a-t-il soutenu

Le journaliste a d'ailleurs profité pour passer en revue quelques dossiers d'investigation qui sont

à mettre à son actif « l'affaire Ibrahim BELLO, l'affaire BONITA, l'affaire des femmes et enfants séquestrés à l'hôpital Central de Yaoundé etc... »

Lire l'intégralité de sa réaction

LAISSEZ-MOI RIRE!

Il se murmure que mon agression n'était qu'une mise en scène pour chercher l'asile politique. Honnêtement, si c'était le cas ce que cela s'est fait depuis. Les intimidations avec preuve à l'appui dont je suis victime sont plus longues que le bras.

Tellement ils ont formaté leur cerveau qu'ils ont oublié l'affaire Ibrahim BELLO, l'affaire BONITA, l'affaire des femmes et enfants séquestrés à l'hôpital Central de Yaoundé etc.. qui m'ont valu dans le passé et me valent toujours des représailles.

Certains ont même banalisé ma mésaventure en l'associant à celle des confrères Sardinards qui ont été agressés dans des affaires domestiques (concubinage, ivresse, tapez dos etc). J'aurai voulu qu'on me cité un seul dossier d'investigation sur lequel ils ont travaillé si ce n'est d'insulter les opposants tous les jours et de faire l'apologie du tribalisme.

Rassurez-vous je suis très conscient que je suis en danger. Si vous estimez qu'il faut simuler des agressions pour avoir l'asile, eh bien! essayez aussi de vous faire agresser, passez aussi le conseil à ceux qui rêvent d'exil. Qu'il me soit encore permis ici de dire ma gratitude à ceux qui par les innumérables messages m'ont réconforté.
